

Speaker Cables

Lautsprecherkabel
PRO LINE

Lautsprecher-Verkabelung per Klinkenkabel ist wegen elektrisch offenliegender Kontaktflächen eigentlich nur bei kleineren Endstufenleistungen unbedenklich. Dennoch hält sie sich hartnäckig bei Instrumentenverstärker-Herstellern. Unbesorgte Musiker verwenden zudem gern billige Anschlusskabel mit Plastik-Klinkensteckern, die bei Zugbelastung abknicken und die Verstärker kurzschließen. CORDIAL® CPL/Plug-Lautsprecherkabel bieten hier mit NEUTRIK® Ganzmetall-Klinkensteckern und hochwertigem Highflex-Kabelmaterial eine preiswerte professionelle Alternative.

Loudspeaker Cable
PRO LINE

Loudspeaker connection using plug-type cables is electrically quite safe only for low power amplifiers due to the open contact area. Nevertheless it is persistently used by manufacturers of instrument amplifiers. Carefree musicians tend to use cheap cables with plastic plugs that may break under mechanical strain and then cause a short circuit in the amplifier. CORDIAL® CPL/plug loudspeaker cables come with full metal plugs and supreme highflex cable material - an economical as well as professional alternative.

2 x 1,5 mm²

| Länge Length | Kabel Cable | Stecker Connectors | Farbe Colour | Bestell-Nr. Part No. |
|-----------------|----------------|------------------------------|-----------------|-------------------------|
| 3,0 m | CLS 215 | Plug / Plug · 6,3 mm mono | ■ SW | CPL 3 PP |
| 5,0 m | CLS 215 | Plug / Plug · 6,3 mm mono | ■ SW | CPL 5 PP |
| 10,0 m | CLS 215 | Plug / Plug · 6,3 mm mono | ■ SW | CPL 10 PP |

2 x 2,5 mm²

| Länge Length | Kabel Cable | Stecker Connectors | Farbe* Colour | Bestell-Nr. Part No. |
|-----------------|----------------|------------------------------|------------------|-------------------------|
| 10,0 m | CLS 225 | Plug / Plug · 6,3 mm mono | ■ SW | CPL 10 PP-25 |
| 20,0 m | CLS 225 | Plug / Plug · 6,3 mm mono | ■ SW | CPL 20 PP-25 |

* Farbe grau auf Anfrage colour grey on request